

Ressort: Sport

Beachvolleyball-Olympiasieger Reckermann muss Karriere beenden

Köln, 10.01.2013, 11:28 Uhr

GDN - Beachvolleyball-Olympiasieger Jonas Reckermann muss seine Karriere nur fünf Monate nach dem Gewinn der Goldmedaille in London aufgrund von Rückenproblemen beenden. "Die Entscheidung fällt mir aus diversen Gründen sehr schwer, aber Gesundheit kann man sich nicht kaufen und die geht letzten Endes vor", erklärte der 33-Jährige am Donnerstag auf seiner Facebook-Seite.

Doppelpartner Julius Brink bedauerte die Entscheidung: "Es wäre sicherlich eine interessante Saison geworden. Ich habe aber vollstes Verständnis für diesen Schritt", so der 31-Jährige. Die beiden Beachvolleyballer hatten in London als erstes europäisches Duo Gold bei Olympischen Spielen gewonnen. Neuer Spielpartner von Brink wird der bisherige Trainingspartner Sebastian Fuchs.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5546/beachvolleyball-olympiasieger-reckermann-muss-karriere-beenden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com